

ISSY

Les tribunes de l'opposition rétablies

LES MEMBRES de l'opposition municipale d'Issy-les-Moulineaux devraient pouvoir de nouveau s'exprimer dans les colonnes de la revue municipale « Point d'appui » à partir du mois prochain. C'est l'engagement qu'aurait pris le député-maire, André Santini, à la demande notamment des élus communistes de la ville. A l'approche de la période des élections locales (législatives et municipales), le maire avait en effet décidé de supprimer les tribunes des groupes politiques, le sien y compris, depuis plusieurs mois. Ceci afin d'éviter les interférences avec les différentes campagnes électorales. Mais la décision récente du tribunal administratif de Versailles ordonnant au maire du Plessis de rétablir les tribunes d'opposition dans le bulletin municipal, en attendant le jugement sur le fond, a changé la donne. Les tribunes de l'opposition devraient refaire leur apparition à Issy au mois de juin.